



Ministério da Educação
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica
Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca
Conselho de Campus



**ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO
CEFET/RJ CAMPUS ANGRA DOS REIS, REALIZADA EM VINTE
E OITO DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO.**

Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às 13 horas e 15 minutos, no Auditório do campus Angra dos Reis, reuniram-se sob a presidência do Prof. Everton Pedroza dos Santos, os conselheiros: Andréa Heidenreich Bernardes, Bruna Abib dos Santos, Carla Cristina Almeida Loures, Elisabeth Couto Parkutz Costa Nelson, Gláucia Domingues, Hellen Angélica da Silva Almeida Pinheiro, Jessé Messias Diogo Maia, Luís Fernando dos Santos, Luciano Braga Alkmin, Luiz Alberto dos Santos, Paulo Victor Gomes dos Santos e Rodrigo Veloso Parkutz. 1. **EXPEDIENTE INICIAL.** Everton inicia a sessão e avança para aprovação da ata da última sessão. 1.1 **APROVAÇÃO DA ATA DA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2023. APROVADA POR UNANIMIDADE.** 1.2 **POSSE AOS CONSELHEIROS.** Everton dá as boas-vindas a nova conselheira Bruna Abib dos Santos e o seu suplente Thiago Carvalho. Registra o agradecimento ao professor Ezequiel enquanto esteve à frente da coordenação do curso técnico. Informa que o conselheiro Jesus se afastou por motivos pessoais por três anos, necessitando então este conselho de recomposição. Que foi consultado junto à secretaria a existência de candidato do último pleito apto a assumir a representação, resultando no nome do docente Luís Fernando dos Santos. Dá boas-vindas ao conselheiro e informa que o termo de posse será posteriormente enviado pelo SUAP. Bruna agradece as boas-vindas e informa da reunião realizada do curso técnico, esperando contribuir com o conselho. Luís Fernando agradece as boas-vindas e fala das suas expectativas de contribuição frente ao mandato. Everton ressalta sobre a importância da participação dos conselheiros e das comissões. Everton comenta sobre a entrada de novos docentes e também da remoção de docentes para outras unidades. Ressalta a importância de acolhimento destes novos servidores. Comenta da expectativa de ter também novos colegas TAES, por meio do concurso lançado. Informa sobre o restaurante universitário e emenda parlamentar da deputada Jandira Feghali. Informa sobre a destinação de recurso para o restaurante universitário que não o da emenda, e sim diretamente pelo governo federal para este fim. Que se aguarda um investimento da ordem de 1 milhão e 700 mil reais para esta finalidade. Comenta da construção da cobertura da quadra poliesportiva. Das tratativas, com apoio de GERAD e GERAC, relativas à emenda da deputada Jandira Feghali. Das necessidades envolvidas com os discentes e projetos de extensão. Que se aguarda maiores definições sobre o assunto e que serão oportunamente informadas. Luís Fernando questiona sobre o tipo da construção. Elisabeth explica sobre o tipo de construção modular. Ezequiel comenta se é possível destinar parte da verba da emenda para projetos de extensão. Everton informa que não e que tais verbas são voltadas para obras e que isso consta na LOA, sendo difícil modificar pelo caráter da legislação. Everton e Elisabeth esclarecem dúvidas e questionamentos dos conselheiros sobre a destinação de verbas e possibilidades de melhorias no campus. 2. **ORDEM DO DIA.** Everton avança para apreciação dos itens relativos à ordem do dia. 2.1. **PRESTAÇÃO DE CONTAS 2023.** Everton expõe o documento sobre a prestação de contas do ano de 2023. Elisabeth explica que o documento foi entregue. Explica do recebimento da parcela do convênio com a Eletronuclear. Explica dos itens expostos no documento. Carla questiona sobre uma solicitação de materiais feita, constando em memorando de cálculo. Elisabeth informa que vai checar sobre o andamento desta solicitação. Everton informa que isso pode ser ajustado entre as próprias coordenações. Elisabeth informa que algumas entregas ainda estão pendentes. Everton e Elisabeth esclarecem dúvidas dos conselheiros sobre o documento. Luciano questiona sobre gastos com diárias e passagens. Everton informa que é prevista uma destinação no POA, que se pode ao longo do ano destinar verbas de custeio da instituição para esta finalidade. Explica das características do ano passado. Luciano sugere que se criem procedimentos que garantam a verba para viagens emergenciais. Everton esclarece dúvidas sobre viagens e informa sobre a consulta de demandas de capacitação veiculada no dia 06/03. Carla questiona sobre o item de reembolso de despesas urgentes

de materiais de consumo. Elisabeth explica sobre o item. Everton explica sobre as características do processo de reembolso. Ezequiel questiona sobre o documento de formalização de demandas. Elisabeth explica sobre o assunto. **2.2. PLANEJAMENTO DE COMPRAS 2024.** Elisabeth expõe o documento e explica sobre os itens e demandas listados. Explica sobre o pagamento dos serviços. Luís Fernando questiona sobre a aquisição de impressoras. Elisabeth explica que serão disponibilizadas na modalidade outsourcing. Andrea questiona sobre a demanda para atendimento da SEPEX. Elisabeth explica sobre o assunto e informa da falta de informações por parte do Maracanã em relação a estas aquisições. Paulo Victor questiona sobre licenças Ansys. Elisabeth esclarece sobre o assunto e as expectativas de atendimento. Everton corrobora com as explicações. Ezequiel comenta sobre o caso do Matlab, que é semelhante. Everton informa sobre a instalação da estação de energia fotovoltaica, das características e que há expectativa de ao longo deste ano e no próximo consiga se executar. Que há previsão em ata para este serviço. **2.3 RECOMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE FORMATURA.** Everton explica sobre a solicitação de desligamento da comissão por parte da servidora Daniella Freitas. Explica que será necessária a recomposição, por meio preferencialmente de consulta à comunidade acadêmica. Em consenso, o Conselho decide por uma consulta à comunidade visando a recomposição desta comissão. **2.4 APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DA COMISSÃO ESPECIAL DE REGULAMENTAÇÃO DE VISTA DE PROVAS E REVISÃO DE NOTAS .** Everton contextualiza sobre o trabalho da comissão desde sua criação. Explica da saída do conselheiro Jesus, então presidindo os trabalhos. Glaucia corrobora com a explicação. Everton expõe o documento virtualmente. Bruna explica que o regulamento ainda não tinha sido aprovado e que se tinha por intuito aprová-lo para inclusão no PPC. Explica sobre a necessidade de aprovação tempestiva para que se possa utilizar o documento. Everton explica sobre os trâmites de aprovação do documento, incluindo aprovação no CONEN. Everton e Gláucia comentam que não há necessidade de este documento ser incluído ao PPC. Rodrigo explica que o PPC apresenta as regras específicas ao curso ao qual está relacionado. Explica que o CONPUS tem autonomia para dar validade a este documento, independente de constar no PPC dos cursos. Paulo Victor faz sugestões sobre a redação ortográfica do documento. Bruna explica sobre a diferenciação das nomenclaturas “disciplina” e “unidade curricular”. Hellen faz observação sobre a falta de prazo para vista de provas. Glaucia explica que a GERAC se debruçou sobre o tema, para viabilizar um prazo para esta questão. Ezequiel faz apontamentos sobre o item de recurso de prova. Glaucia explica sobre a questão. Gláucia explica que a minuta não foi trabalhada como deveria, que entende que careceu de participação de todos os membros da comissão. Que entende que deveria ter uma recomposição e mais tempo para contribuições para apresentar um documento mais completo. Solicita prorrogação dos trabalhos. Everton explica que o entendimento da presidência é que o trabalho tinha sido realizado e ora apresentado buscando sua aprovação. Rodrigo corrobora com a explicação de que o documento necessita de ajustes e mais tempo para elaboração. Jesse informa que levou o documento aos seus pares, mas não obteve contribuições. Luís Fernando manifesta interesse em participar da comissão. Everton sugere que o secretário consulte a comissão sobre a recomposição, eventuais saídas e da entrada de novos conselheiros interessados em participar do processo. Bruna sugere que os coordenadores de curso façam parte desta comissão, pois contarão com contribuição dos discentes e dos NDEs. Reforça a sugestão de se compor a comissão adicionalmente com os coordenadores. Everton ressalta que esta comissão foi instituída por ato deliberativo que já prevê composição básica de membros. Luciano sugere que toda comissão deva sair do conselho com presidência definida. Everton encaminha proposta sobre a presidência da comissão para a Engenharia Mecânica, a não aprovação do documento ora apresentado e que sejam consultados os membros sobre a permanência e recomposição. Glaucia informa que a GERAC pretende se retirar dos trabalhos. Rodrigo informa que a SAPED continuará na comissão. **VOTAÇÃO PARA RECOMPOSIÇÃO E PRORROGAÇÃO DOS TRABALHOS DA COMISSÃO ESPECIAL DE REGULAMENTAÇÃO DE VISTA DE PROVAS E REVISÃO DE NOTAS ATÉ A DATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DESTE CONSELHO. APROVAÇÃO POR UNANIMIDADE.** **3 ASSUNTOS GERAIS.** Hellen questiona se o CONPUS pode deliberar sobre expediente em condições meteorológicas extremas, independente das decisões do Maracanã. Everton explica que no último evento se buscou informações com as autoridades locais. Que estava em reunião e, ao fim desta, procurou orientação também junto à DIREG. Que ao tomar conhecimento da gravidade, foi emitido comunicado orientando a não realização de atividades presenciais na oportunidade. Que tais situações são rápidas e muitas vezes não há tempo de serem apreciadas em conselho, e sim por decisões da Direção. Rodrigo reforça o questionamento, se a direção local tem essa prerrogativa de suspender as atividades. Everton sinaliza que sim, que há previsão em algumas situações, mas que não pode ser algo corriqueiro, devido aos impactos. Rodrigo questiona sobre a comissão que se debruçaria sobre as questões do plano de contingência, quais avanços nesta questão. Everton contextualiza sobre a criação da comissão, mas que se esbarrou em questões legais e instancias superiores e que alguns pontos não poderiam ser aplicados somente ao campus. Que não se pode produzir algo sobre o qual a instituição já prevê. Rodrigo sugere que a situação seja esclarecida em próxima reunião. Elisabeth corrobora com as explicações de Everton. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15:39. Foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Guilherme de Souza Monteiro, SIAPE 2325422, e pelo presidente do Conselho, Everton Pedroza dos Santos, SIAPE 2191953.

Documento assinado eletronicamente por:

- **Guilherme de Souza Monteiro, ARQUIVISTA**, em 24/05/2024 10:07:20.
- **Everton Pedroza dos Santos, DIRETOR - CD3 - UNED-AR**, em 24/05/2024 13:09:49.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 17/04/2024. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse <https://suap.cefet-rj.br/autenticar-documento/> e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 28022

Código de Autenticação: 899c6c7da1



Rua do Areal, 522, Parque Mambucaba, ANGRA DOS REIS / RJ, CEP 23953-030

<http://www.cefet-rj.br>